

COMBATE AL CRIMEN ORGANIZADO EN SAN FELIPE:

Detienen a seis carabineros del OS7 por cargos de narcotráfico y corrupción

MAURICIO SILVA

Tráfico de drogas, obstrucción a la investigación, falsificación de instrumento público, receptación y otros delitos formalizará el lunes el Ministerio Público en la Región de Valparaíso contra seis carabineros del OS7 (unidad antinarcóticos de la policía uniformada) de San Felipe.

Así lo adelantó ayer el persecutor Maximiliano Krause, al dar cuenta de los primeros resultados de una investigación interna iniciada en enero, en virtud de una denuncia del Departamento Anticorrupción e Investigación Patrimonial del mismo departamento policial.

"La investigación se mantuvo en absoluto secreto durante todo su desarrollo, con miras a descubrir con mayor profundidad la naturaleza de los actos denunciados y también otros que habrían ocurrido y que fueron ocurriendo", aseguró.

El general director de Carabineros, Marcelo Araya, dijo que los efectivos fueron detenidos por "alteración de la sustancia",



CARABINEROS DE CHILE

Pruebas. La unidad afectada se ha especializado en desbaratar el tráfico de marihuana. La fiscalía exhibirá videos y audios.

aludiendo a incautaciones que quedaban bajo su custodia. "Nuestros servicios especializados investigaron, fueron transparentes, entregaron todos los antecedentes y dispusieron órdenes de detención", añadió.

Hizo hincapié en que los involucrados ya fueron dados de baja. "Se nos ha mandado ser fuertes en el combate al crimen organizado y combatir la delincuencia, que es lo que vamos a hacer", fustigó.

Tres civiles también fueron

privados de libertad, a la espera de la audiencia del lunes, confirmó el abogado Miguel Ibaceta, defensor de uno de ellos. "No sé qué delito se le va a formalizar, cuáles serían los antecedentes de la investigación, qué lo vincularía con los hechos. Estoy desnudo respecto de información", criticó.

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, y el subsecretario del Interior, Luis Cordero, enfatizaron que Carabineros detectó los hechos denunciados.